



八幡小だより 11月号

令和6年10月31日

八潮市立八幡小学校

児童381名 16学級

自然に触れ、歴史に触れ

校長 小久江 桂子

10月9日(水)・10日(木)と、鎌倉・箱根方面へ修学旅行に行ってきました。

初日の天候は雨。しかも冷たい雨でした。出発を終えた子供たちは2台のバスに乗り込み、「運転手さん、お願いします！」と、元気なあいさつでいざ出発！担任に指導されなくても自らあいさつできる6年生の姿に感動☆雨の冷たさをすっかり忘れさせてくれました。

鶴岡八幡宮に到着した後、ゴールである鎌倉観光会館まではグループ毎に行動する時間でした。安全のため、雨でぬかるんだルートを回避するルート変更を行いました。グループ行動では、「後ろから車がきているよ。気をつけてね。」「前から人が来ているよ。」「もう少しだよ。がんばろう。」と、お互いに優しく温かい言葉をかけ合い、様々な場面で自力解決していました。急遽のルート変更にもかかわらず、全グループが協力して励まし合う姿に感動しました☆

高德院や長谷寺を見学した後、宿泊場所である箱根高原ホテルへ。部屋の中でも約束やマナーを守り、おしゃべりやトランプ等をして過ごしていました。私も子供たちと一緒にトランプタイム。とっても楽しい時間でした。

夕食後は、学年レクタイム。ホテルに隣接している体育館へ移動し、レクを全力で楽しみました。レク中、顔にボールが当たってしまった友達に、「大丈夫？」と声をかけ、そっと手を差し伸べる姿が。「大丈夫だよ。」その自然なやり取りに感動しました☆

ゆっくり温泉に浸かり、疲れを癒して就寝。あっという間の1日でした。

2日目は晴天。朝のすがすがしい空気と心地よい風を感じながらのお散歩。退館式で子供たちは、ホテルの方へ心を込めてお礼の気持ちを伝えていました。

その後、箱根ロープウェイに乗り大涌谷へ。白煙の迫力に大興奮の子供たち。火山がつくり出した景色を五感で感じていました。カルデラ湖である芦ノ湖では、海賊船に乗りました。「初めて海賊船に乗った！嬉しい！」と、多くの子供たちが教えてくれました。箱根の爽やかな風を感じながら、富士山の景観も眺めることができました。

その後の箱根関所跡見学では、まるで江戸時代にタイムスリップしたような歴史ロマンを感じていました。友達と仲良く楽しそうに過ごす子供たちの自然な姿に感動しました☆

2日間、子供たちは先生を頼るのではなく、自分たちで自分たちの修学旅行を楽しんでいました。そして、日常生活では得られないことをたくさん学んでいました。

子供たちの姿に何度も感動しました。引率教職員の姿に何度も感謝しました。あらためて、子供たちを元気に送り出してくださった保護者の皆様へ感謝しました。皆様のおかげで、とても楽しい2日間でした。ありがとうございました。

